



El Oficialismo Traiciona Al Pueblo, Al Defender La Corrupción, Las Ocurrencias, La Misoginia Y La Venganza: Diputado Priista Marcelino Castañeda

- El legislador señaló que, ante la mala gestión de esta administración, el cuidado de las instituciones debe ser la columna vertebral que guarde los equilibrios de los poderes.

El oficialismo siempre ha proclamado defender al pueblo, pero en los hechos lo traiciona al defender la corrupción, las ocurrencias, la misoginia y la venganza, afirmó el diputado federal Marcelino Castañeda Navarrete.

"Valerse en el poder del Estado para amenazar y someter a quien piensa diferente es un acto de vil bajeza. Por eso, asumirse este gobierno como juarista, es ofender a Juárez y es ofender a la historia de nuestra gran nación", recalcó el integrante del Grupo Parlamentario del PRI.

En el marco del Aniversario del Natalicio de Benito Pablo Juárez García, realizado la semana pasada, el legislador priista señaló que permitir que la delincuencia organizada someta a la población y ser el responsable del sexenio más sangriento de la historia no es un acto juarista, se llama traición a la patria.